

Fecha: 21-04-2024

Medio: La Estrella de Iquique La Estrella de Iquique Supl.: Noticia general

Título: Hospital de Alto Hospicio avanza en contratación

Pág.: 3 Cm2: 296,6 VPE: \$495.078 Tiraje: Lectoría: 9.500 28.500

Favorabilidad: No Definida

Hospital de Alto Hospicio avanza en contratación

El recinto ha logrado la contratación del 61% de la dotación necesaria, no obstante, faltan especialistas.

Javiera Tapia Zapata La Estrella Iquique

a lista de espera, la falta de médicos es-■ pecialistas, así como la necesidad de un nuevo hospital de alta complejidad, son los desafíos regionales más relevantes en materia de salud.

Por lo mismo, la operatividad del Hospital de Alto Hospicio es de suma importancia, y para ello requiere de un total de 1.400 funcionarios, entre ellos médicos de distintas especialidades.

En ese contexto, la directora interina del Hospital de Alto Hospicio, Jimena Heredia, informó que la institución cuenta actualmente con una dotación de aproximadamente 860 personas, lo que representa el 61% del total de empleados requeridos. Y se espera alcanzar el 70% de la dotación para fines de abril.

No obstante, hizo hincapié en que "la implementación de un hospital no se limita únicamente al reclutamiento de personal. Todo el equipo, desde la dirección hasta los referentes del servicio de salud, y por supuesto, nuestro equipo hospitalario, hemos abordado una serie de aspectos que nos han

RECURSO MÉDICO

Al respecto, se refirió el presidente del Colegio Médico de Iquique, Sergio Calcagno, e indicó que "En conversaciones con la directora del Servicio Salud habían logrado también aumentar un poco más los sueldos para de una u otra forma estimular que los médicos también se viniesen, pero es un tema bastante complejo, en el hospital de Hospicio hay áreas que están condenados médicos generales para cubrir esa área. Entonces de esa forma es bastante difícil poder digamos abrir otras áreas del hospital. Falta el recurso médico, entre ellos anestesistas, médicos internistasn, entre otros",

permitido avanzar y aperturar gradualmente nuestras prestaciones".

Heredia destacó el avance en el proceso de contratación, señalando que este ha estado acorde con las autorizaciones sanitarias obtenidas.

Si bien, asegura que han recibido un gran número de postulantes, también señaló que "las principales dificultades que

hemos enfrentado están relacionadas con la calidad de las postulaciones en el sistema de empleos públicos y el cumplimiento de los requisitos establecidos por el Decreto de Fuerza de Ley 3 del Ministerio de Salud".

En cuanto a la contratación de especialistas, Heredia subrayó que atraerlos a regiones representa un desafío generalizado a ni-



vel nacional.

Destacó la necesidad de un enfoque multisectorial para abordar este problema, involucrando a colegios profesionales, gobiernos, instituciones educativas y autoridades perti-

"El déficit de médicos

especialistas es una preocupación tanto local como nacional y frente a ello el Ministerio de Salud está implementando permanentemente estrategias para incorporar más médicos especialistas al sistema de salud pública", concluyó la directora.